

# Curso de Gestión de Cadenas logísticas

#### **OBJETIVOS**

Definir las fases y operaciones a realizar dentro de la cadena logística de acuerdo con los niveles de servicio y la calidad establecidos para realizar el seguimiento de las mercancías.

Calcular costes logísticos en función de las variables que intervienen en la ejecución del servicio de distribución, para elaborar un presupuesto del servicio logístico.

Analizar las incidencias más habituales en la cadena logística proponiendo procedimientos oportunos para resolverlas.

Utilizar los sistemas de información y comunicación adecuados para la gestión y atención de las relaciones con el cliente/proveedor de una cadena logística

Conocer herramientas de planificación y presupuestación como apoyo a la toma de decisiones. Saber establecer acciones correctoras a través del seguimiento y control de las desviaciones presupuestarias.

Conocer los conceptos y herramientas imprescindibles para la puesta en marcha de una estrategia de RSC.

### **TEMARIO**

### Optimización en la cadena logística

Fases y operaciones en la cadena logística. Logística inversa. Optimización y costos logísticos. Redes de distribución. Gestión de imprevistos e incidencias en la cadena logística. Información, comunicación y cadena de suministro

### Logística y operaciones en e-commerce

La importancia de la logística en el e-commerce. Nuevas cadenas de suministro: e-retail y click-andmortar. Modelos de aprovisionamiento y almacenaje. Transporte: entregas y devoluciones

### Logística y Control de gestión

Costes Logísticos internos y externos. Análisis de Costes. Presupuestos. Análisis de desviaciones. Centros de responsabilidades. Auditorias de gestión. Cuadro de mando integral.

## Responsabilidad social corporativa

¿Qué es la Responsabilidad Social Corporativa?. Medidas políticas y legislación. Herramientas de Responsabilidad Social. La Responsabilidad Social en la empresa.

### **METODOLOGÍA**

Nuestra metodología elaerning permite crear un entorno de aprendizaje que el propio alumn@ podrá autogestionar y adaptar a sus necesidades, siendo este un modelo completamente flexible. La versatilidad de recursos pedagógicos unidos a la amigabilidad del Campus, hacen de nuestra Escuela y del Grupo SLG Formación, la mejor opción para tu desarrollo formativo y profesional para aquellos alumnos que necesitan ir adaptando el proceso a sus necesidades, sin depender de horarios, plazos ni nada que impida la total adaptación del programa a sus necesidades.

Aunque el alumno no esté sometido a la rigidez de horarios y clases, si contará con un acompañamiento, su Coordinador, que lo guiará durante su proceso formativo para poder resolver cada cuestión.

### **SALIDAS LABORALES**

Director o Jefe de Producción
Director o Jefe de Departamento de Compras y Aprovisionamiento
Director o Jefe de Almacén
Planificador de Demanda o Producción
Técnico de Distribución y Transporte
Consultor y asesor de Estrategia y Sistemas de Información
Director de Importación
Demand Planning Manager
Gestor de Logística Internacional

## Nuestros recursos metodológicos:

Planificación formativa de que hacer durante el Máster para un correcto desarrollo. Vídeos grabados didácticos del profesorado sobre las distintas materias. Videoconferencias y Master Class en diferido con expertos consagrados en la materia Manuales con el contenido de cada materia Foros de debate temáticos Pruebas de evaluación online

#### **CREDITOS**

Créditos: 9 ECTS (European Credit Transfer and Accumulation System)

Titulación: Escuela Politécnica Internacional SLG

Universidad Antonio de Nebrija (80 euros de tasas)